

Fecha: 28-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Noticia general
Título: breves

Pág. : 2
Cm2: 216,8
VPE: \$ 260.653

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

#FUETENDENCIA

Diversos hitos marcaron este martes 27 de enero el proceso de reconstrucción de viviendas en la Región del Biobío, tras los incendios forestales. Estos fueron algunos de los contenidos y publicaciones relevantes compartidos por distintas instituciones a través de sus cuentas en X.

DELEGACIÓN PRESIDENCIAL REGIONAL DEL BIOBÍO @DPRBIOBIO

Avanza la respuesta en terreno. Hoy iniciamos la instalación de las primeras viviendas de emergencia en Lirquén, como solución habitacional provisoria para familias afectadas. Seguimos avanzando con trabajo en terreno y coordinación institucional para un apoyo oportuno.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS @MOP_CHILE

Avanzamos en la recuperación. Ya se han removido más de 2 mil toneladas de escombros. La Dirección de Vialidad continúa con trabajos de limpieza en las zonas afectadas por los incendios forestales, apoyando a las comunidades.

CÁMARA DE LA PRODUCCIÓN Y DEL COMERCIO BIOBÍO @CPCBIOBIO

Se formalizó la creación de un comité operativo en conjunto con el Gobierno Regional para canalizar la ayuda logística del sector privado y asegurar la continuidad de la actividad económica.

THE TIMES EN ESPAÑOL @THETIMESSES

Montes refuerza reconstrucción en Biobío tras incendios. Carlos Montes informa sobre 1.170 fichas de emergencia y colaboración con empresas para la reconstrucción en la Región del Biobío.

CARABINEROS REGIÓN DEL BÍO BÍO @CARABBIOBIO

Durante la mesa técnica del Cogrid regional realizada en Senapred, en la que participa el Jefe de Zona (S), General Claudio Henríquez junto a otras autoridades, hoy se coordinan acciones de reconstrucción en las comunas afectadas por los incendios forestales.

Alejandro Tude
Presidente Puerto

Necesitamos y el camión si dose, por tres eficiencia en el parte del ferro paramos igual carga a transp rejado un segu impacto ambiental. Un terc siliencia del si tuario ante co apostamos a la

En 2025, I

¿Cómo podr el conteo de la salud mental d salud mental, simplemente " seguiría siendo. En las últimas do escuchando de ley que bu rantes informe calorías de sus mentación, el "una nutrición enfermedades tribuye al bie nal, increment energía y fortalecimiento inmunológico, además una re te y saludable c

Al leerlo, pa en cuenta la sa bargo, basta i más allá para se comprende

¿Acaso quiene alimentarias la mejor salud m en los trastorn trictivos, como sa: la respuesta

La salud m como un el casi decorativ

Diario Concepción

Fundado el 20 de mayo de 2008 en la provincia de Concepción
Directora: Tabita Moreno Becerra
Editor General: Jorge Enríquez Carrera